

BOSSMAN

Cegah Pelanggaran, Propam Polres Wonogiri Gelar Operasi Gaktibplin

Agung widodo - WONOGIRI.BOSSMAN.CO.ID

Jun 19, 2024 - 12:59



Foto: Propam Polres Wonogiri Polda Jawa Tengah Menggelar Operasi Penegakan, Ketertiban dan Disiplin (Gaktibplin) terhadap Anggota Yang Bertempat di Mapolres Wonogiri, Rabu (19/6/2024).

WONOGIRI- Propam Polres Wonogiri Polda Jawa Tengah menggelar Operasi Penegakan, Ketertiban dan Disiplin (Gaktibplin) terhadap anggota yang bertempat di Mapolres Wonogiri, Rabu (19/6/2024).

Gaktibplin dilakukan sebagai kontrol dan pengawasan serta penegakan disiplin terhadap anggota Polri jajaran Polres Wonogiri ini dipimpin oleh Kasi Propam Polres Wonogiri AKP Sumarwan, S.H., dilakukan usai pelaksanaan apel di lapangan apel Sat Lantas Polres Wonogiri.

Gaktibplin itu sendiri antara lain melakukan pemeriksaan terhadap Anggota Polres Wonogiri dengan sasaran sikap tampang, pemakaian seragam dinas serta kelengkapan identitas diri anggota mulai dari KTP, KTAP, SIM dan surat kendaraan bermotor dinas.



Kapolres Wonogiri AKBP Andi Muhammad Indra Waspada Amirullah, S.H., S.I.K., M.M., M.SI., melalui Kasi Humas AKP Anom Prabowo, S.H., M.H., mengatakan, pemeriksaan gaktibplin terhadap anggota rutin dilakukan, Giat tersebut rutin dilakukan untuk mengecek kesiapan anggota dalam berdinas.

“Operasi Gaktibplin ini agar para anggota Polres Wonogiri senantiasa menegakkan tata tertib serta disiplin dalam memberikan perlindungan dan mengayomi serta membina sekaligus memberikan contoh teladan kepada masyarakat baik saat bertugas maupun di luar jam dinas,” tuturnya.

Dalam giat tersebut ditemukan beberapa anggota yang melanggar disiplin seperti sikap tampang dan langsung diberikan teguran secara langsung dengan dilakukan pembinaan fisik.

“Kami Meminta kepada semua anggota Polri khususnya anggota Polres Wonogiri untuk selalu menjaga nama baik polri dan laksanakan tugas dengan baik, hindari sekecil apapun itu pelanggaran sehingga Polri makin di cintai dan dekat dengan rakyat,” pungkasnya.

Khnza